

El Club Tenis de Mesa Elda celebra un súper campeonato para sus jugadores

21/02/2022



El Club Tenis de Mesa de Elda celebró un súper campeonato | J.C.

El Club Tenis de Mesa Elda celebró ayer domingo un torneo interno para sus jugadores de iniciación, **en el cual participaron 20 de sus jugadores**. El Nuevo Pepico Amat fue el lugar donde se celebró esta prueba en la que **se disputaron más de 60 partidos**, en los que participaron adultos, niños y personas con diversidad funcional tanto física como intelectual.

El **ganador de la jornada fue Pablo Martínez, seguido de Andrea Gil, Óscar Muela y Juanky Vidal**. También se entregaron premios en fase de consolación, que fueron en primer lugar para **Luis Moreno**, seguido de **Pablo González** y los terceros puestos para **José Moreno y Álex Pérez**. El torneo destacó por su gran ambiente, compañerismo y deportividad.